



- Beginn der Sitzung:** 18:30 Uhr -Teilnehmer: 29- Ort: Sögel
- Begrüßung:** Alle Teilnehmer werden begrüßt.
- Protokollführer:** Reiner Schmees wird zum Protokollführer gewählt.
- Neue Vereine:** ASV Altenlingen stellt sich kurz vor. Sie spielen seit ca. 1 Jahr und bauen aktuell 3 Plätze in direkter Umgebung zum Sportplatz. Altenlingen möchte auch gerne am Ligabetrieb teilnehmen und nimmt dafür in Kauf, dass sie vorerst keine Heimspiele durchführen können, weil die Plätze noch nicht fertiggestellt sind.
- Ligarückschau:** Lathen 3 wird als Meister der Kreisliga, Fortuna Fresenburg wird als Sieger des Emslandpokals beglückwünscht.
Dörpen als Meister der Kreisklasse Nord und VFB Lingen 2 als Meister der Kreisklasse Süd steigen in die Kreisliga auf und werden beglückwünscht.
- Kassenbericht:** Anne Haase gibt den Kassenstand bekannt. Dieser beläuft sich aktuell auf 176,01 €. Die Homepage kostet 120 €. Sonst gibt es in diesem Jahr keine großen Ausgaben.
- Beiträge:** Trotz des guten Kassenbestandes wird in diesem Jahr pro Team, das am Ligaspiel teilnimmt, eine Beitragszahlung von 10€ erhoben.
- Auslosung der Spiele für den EL-Cup:** Die Auslosung wird mit einem Programm von Heinrich Penning und einem weiteren Boule-Kollegen durchgeführt, wenn alle Mannschaften gemeldet wurden.
- Teammeldung:** Es sind noch nicht alle Teammeldungen eingegangen. Mannschaften können beliebig zusammengestellt werden. Einzelheiten regelt das Regelwerk zum Emslandpokal, dass auf der Homepage eingesehen und heruntergeladen werden kann.

- Spielberichtsbögen: Es gibt verschiedene Spielberichtsbögen für die Kreisliga/Kreislasse und dem EL-Cup. Die Spielberichtsbögen sowie eine Anleitung gibt es auf Emslandboule.de
- Abschlussspieltag KL: Der Abschlussspieltag wird am 02.09. in Altenberge stattfinden.
- Abschlussspieltage KK: Für die KK-Nord wird der Abschlussspieltag am 16.09. in Sögel stattfinden.
Für die KK-Süd wird der Abschlussspieltag am 16.09. in Dalum stattfinden
- Homepage: Ulrich Peters berichtet kurz über die Homepage. Anregungen nimmt er gerne an.
- Verschiedenes: Ems-Vechte-Pokal:

- Fresenburg ist an einem Spieltermin dran. Der Gegner (Nino Nordhorn) zeigt kein großes Interesse.

Turniere im laufenden Jahr:

- Eröffnungsturnier in Fresenburg am 01.04.2023
- Inselturnier in Fresenburg am 11. und 12.08.23 (Triplett und Doublette)
- Christmas Cup in Altenberge am 3 WE im November

Jens Bramsmann berichtet über den Einstieg in den NPV und die damit verbundenen Vorteile für die Mannschaften und auch EinzelspielerInnen

Dieter Splinter berichtet über den Eintritt von Raspo Lathen in den NPV und über die Gründung einer Jugendabteilung mit aktuell 5 Jugendlichen. Raspo Lathen hat Kontakt zum Jugendpetanque Niedersachsen aufgenommen. Dadurch bieten sich für die Jugendlichen gute Chancen auch an Landes- oder Bundeswettbewerben teilzunehmen. Reiner Schmees ist aktuell Anwärter auf eine C-Lizenz Trainerausbildung im Petanque und wird diese in diesem Jahr abschließen. Raspo Lathen bietet an, als Jugendstützpunkt im Nordkreis aufzutreten.

Frank Guinea berichtet über Neuigkeiten beim Kreissportbund. Hermann Wilken ist nach langjähriger Tätigkeit aus seinem Amt ausgeschieden ist.

Bei Bedarf sollen sich die Vereine gerne beim Kreissportbund melden, um eventuell Fortbildungen auch in den Vereinen anzubieten oder abzuhalten. Am 08.03. ist ein Agil-Sporttag angesetzt, der kurzfristig noch beworben wird.

Dieter Splinter regt an, dass die Tabellen der KL und KK, vielleicht geforced vom Kreissportbund, in den Wochenendzeitungen oder der Emszeitung platziert werden könnten. Dafür sieht Herr Guinea wenig Chancen, weil das von der EZ nicht mehr gewünscht ist. Gerne ist er aber bereit Artikel über den Boulesport über die Kanäle des KSB zu verbreiten.

Mehrere Teilnehmende würden sich eine Live-Auslosung für den EL-Cup wünschen, weil dies in der Vergangenheit doch sehr spannend war und allen viel Freude bereitet hat.

Ende der Sitzung: Heinrich und Heiner beschließen die Sitzung um 19:30 Uhr.